

Presidente Díaz-Canel chequea acciones por aniversario 500 de La Habana



La Habana, 27 oct (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, presidió una reunión gubernamental para chequear las acciones previstas con motivo del aniversario 500 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.

Según informó este 27 de octubre el Noticiero Nacional de Televisión, el dignatario valoró de positivo el plan propuesto y llamó a potenciar la participación popular en las más diversas iniciativas con vistas a la celebración.

En el intercambio con autoridades provinciales, estas se refirieron a algunos de los problemas que más aquejan a la población capitalina, entre ellos, el transporte público.

Trascendió que ya se encuentran en el país piezas que contribuirán a la sostenibilidad de ómnibus para aliviar la compleja situación, además se trabaja para normalizar la recogida de desechos sólidos.

Las actividades con motivo del aniversario 500 de La Habana, cuya población supera los dos millones de personas, contemplan la inauguración de obras, conmemoración de fechas históricas y actividades culturales y deportivas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/175040-presidente-diaz-canel-chequea-acciones-por-aniversario-500-de-la-habana>



Radio Habana Cuba